

殿小だより



心が大きく成長できる夏休みとなりますように

中庭では、あさがおの花が毎朝色とりどりに咲き、ひとときの涼を与えてくれています。

4月に入学、進級した子ども達は、この1学期の中で日々の授業はもちろんですが、「地域道徳」をはじめ、地域の様々な方と出会い交流し、お話を聴かせていただく活動や体験学習を通して、それぞれに多くのことを学ぶとともに心も大きく成長させることができました。日頃から子ども達を温かく見守り、関わっていただきました保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

さて、6月末に6年生が、「地域道徳」の一環として、総合的な学習の時間に自分達の住んでいる日吉を美しくしたいという思いから、田原川のゴミ拾いをしました。持ち帰ったたくさんのゴミを見せてくれたときの子ども達の誇らしげな顔が印象的でした。

この子ども達の様子から、京セラを設立された稲盛和夫さんの著書「考え方」の中のこの言葉が思い出されました。



貢献 人の行いの中で最も尊いものは、
人のために何かをしてあげるといふ行為です。
人はふつう、まず自分のことを第一に考えがちですが、
実は誰でも人の役に立ち、喜ばれることを、
最高の幸せとする心を持っています。
人間の本性とはそれほど美しいものです。

子ども達がこんなことを考えながらゴミ拾いをしていたとは思いませんが、自分達の行為は日吉の美しさを守ることに役立ち、喜んでもらえると思っていたと私は思います。

さて、明日から長い休みに入ります。経験や体験によって子ども達は大きく成長します。普段できないことに挑戦できる時間も十分あります。ご家庭で、この休みの過ごし方について十分話し合っただければと思います。その中で、子ども達にできる仕事、責任ある仕事を任せいただき、自分が周りの人の役に立った、頼りにされている存在であるということを実感できるような過ごし方ができれば、子ども達にとって充実した、そして心が大きく成長できる夏休みとなるのではないかと思います。ご家庭での工夫ある取組をよろしくお願いいたします。

厳しい暑さをはじめ様々な災害等も心配される中、子ども達が安心・安全に過ごせますよう、保護者の皆様・地域の皆様の温かい見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

花で“つながる”地域の輪

1年生が種をまいたマリーゴールドやホウセンカの花を、7月12日（火）に地域の方へプレゼントしました。たくさんの方に来ていただき、学校が地域コミュニティのスペースになりました。



ペゴニアのプレゼント

地域の方や祖父母の皆さんと植えた花のプランターを、7月7日（木）に1、2年生児童と学校運営協議会の皆さんで、地域の各施設に贈呈しました。大変喜んでくださりました。



“心”を育てる「地域道徳」



ホタルについて



能の舞と謡



川の清掃活動



能のゆかりについて



蚕と桑について



黒豆の栽培

1学期も地域の方にゲストティーチャーや学習支援でお世話になりました。「地域道徳」として、総合的な学習の時間や生活科の学習を通して、豊かな心を育むことを目指しています。2学期もお世話になります。

5年自然教室

7月8、9日の2日間、胡麻郷小学校と合同で福井県にある国立若狭湾青少年自然の家に行き、自然体験活動をしました。協力すること、自分のことは自分ですることなど、多くのことを学びました。



シーカヤック



力を合わせて！カッター訓練

規則正しい生活を！！



明日21日から39日間の夏休みとなります。早寝早起き朝ご飯をはじめとした生活リズムを大切に、夏休みだからこそできる体験を是非させてみてください。本日配布しました夏休みのくらしをもとに、おうちの方と一緒に生活のしかたを確認していただき、安全で充実した夏休みとなりますようお願いします。ここにきて新型コロナウイルスの感染が広がっています。引き続き感染予防にも努めてください。

8月の予定

- 21日（日）PTA環境整備作業 本部役員会
- 28日（日）環境整備作業予備日
- 29日（月）第2学期始業式 11:50下校
通学班会 登下校指導
- 30日（火）短縮4校時 11:50下校
- 31日（水）給食開始 通常授業



9月の主な予定

- 1日（木）作品展（～5日）
- 2日（金）PTA本部・支部長・学年委員長・保健安全委員長合同会議
- 16日（金）運動会前日準備
- 17日（土）運動会 ※弁当が必要です
- 20日（火）振替休業日